

El Rotary Club de Ceuta se caracteriza porque todas las ayudas que presta son cuidadosamente controladas por sus miembros y, además, el montante de las mismas llegan a los destinatarios, no librándose ninguna cantidad a sufragar gastos de ningún tipo. El importe íntegro de las subvenciones van a los destinatarios y, como queda dicho, se controla perfectamente que los receptores emplean el dinero en los fines previstos.

Así el próximo viernes 21 a las nueve de la noche tendrá lugar en el Hotel La Muralla un emocionante acto por el que se entregará a la Asociación "Birr Wal Ihsan" (Caridad y Benevolencia), cuyos máximos responsables llegarán desde Tetuán, una ayuda de 15.459 euros para emplear en la compra de determinados utensilios y bienes, participando en dicha ayuda, el Club Tánger Detroit de Marruecos y el Rotary Club Junípero Serra, de Palma de Mallorca, junto al Rotary Club de Ceuta que llevó adelante las negociaciones con la Fundación Rotaria. Esta Fundación, de carácter internacional, iguala la aportación de los clubs participantes y, gracias a ello, fue posible alcanzar la cantidad mencionada.

Al día siguiente, sábado 22, los rotarios ceutíes y los que llegan de la Península, junto a los cargos representativos de Rotary que se desplacen, girarán una visita a las instalaciones de la Asociación en Tetuán, presenciando una de las entregas de alimentos a las familias beneficiarias.

El centro de ayuda de "Caridad y Benevolencia" se encuentra dentro de la medina tetuaní. Las personas beneficiarias acuden con recipientes para comida, la cola es ordenada y, conforme corresponde, van pasando mujeres y hombres al interior. Allí, previo control, personal uniformado va llenando dichos recipientes con una o varias raciones, según sea de numerosa la familia de la persona en cuestión. Después se les entregan las correspondientes tortas de pan y el turno avanza enseguida.

De esta forma, "Birr Wal Ihsan" atiende a 500 familias, lo que representa unas 2000 personas que reciben una comida al día



Rotary Club Internacional ayuda a *Birr Wal Ihsan**

Rotary Club de Ceuta



formada por un plato único que va variando, desde paella hasta judías o cuscús y ello los 365 días del año. La importante labor es realizada por 11 empleados que cobran una módica cantidad y elaboran los guisos, mantienen la cocina, reparten los alimentos y cuidan las instalaciones.

"Birr Wal Ihsan" se mantiene con los donativos de ciudadanos particulares, la mayoría de Tetuán y está organizada a través de personas que emplean su tiempo y esfuerzo en esta meri-

Arriba: Un día en que el menú es paella, los beneficiarios de la Asociación se acercan a recibir las raciones. Al fondo, las tortas de pan que se facilitan a cada miembro de la familia.

Máximos

RESPONSABLES DE LA ASOCIACIÓN

Mañana 21 de octubre, llegarán los máximos responsables de la asociación Birr Wal Ihsan, a quienes se entregará la ayuda recaudada por el Rotary Club

toria labor. Por eso, esta ayuda de Rotary Club permitirá a ésta asociación benéfica mejorar el importante servicio que prestan a unas personas muy necesitadas de ayuda.

* Birr Wal Ihsan "Caridad y Benevolencia" es una asociación benéfica de Tetuán

ceudent
clínica dental de especialidades

10% de DESCUENTO en implantes

Nunca es tarde para sonreír

Financiación 12 meses sin interés y hasta en 5 años

Tratamientos

Odontología . Estética dental . Endodoncia . Implantes
Cirugía Oral . Ortodoncia . Periodoncia . Odontopediatría
Ortopantomografía . Teleradiografía



Horarios: De lunes a viernes 10:00 a 14:00 / 16:00 a 22:00 h Sábados 10:00 a 14:00 h C/ Mendoza 5-7 Local. Tlf./Fax. 956 513 193

*Consultar promoción